

1学期が終了しました。 ありがとうございました！

本日【7/23(火)】無事、1学期終業の日を迎えることができました。4月から約4ヶ月間、生徒たちが大きなけがや事故等もなく、学校生活を送れたことを大変うれしく思います。これも保護者や地域の皆様の温かいご支援のおかげです。

先月の参観日には、保護者の皆様にPTAレクリエーションや学校保健委員会(家庭教育学級)を開催していただき、教職員も大変有意義な時間を過ごさせていただきました。また、これから三者面談もありますのでご家庭での様子等をお聞かせいただくと幸いです。

これから長い夏休みになります。ご家庭での日々の健康管理や規則正しい生活習慣を見守っていただくようお願いいたします。2学期の始業の日に生徒全員と笑顔で会えるのを待っています。1学期間、ありがとうございました。

第2回学校参観日(参観授業・懇談) 学校保健委員会(家庭教育学級) PTAレクリエーション

6月29日(土)に第2回学校参観日がありました。生徒たちは、少し緊張しながら授業に頑張っていました。

また、学校保健委員会(家庭教育学級)では、日向市よりMOMO助産院の吉田 美香助産師を講師に迎え、保護者へ性教育について講話をいただきました。昨年度、吉田助産師に生徒向けの性教育をしていただいた縁でぜひ「保護者へ向けての話をしていただきたい」という保護者からの声を受けて実施することができました。命と人権にかかわる貴重な講話で大変勉強になりました。

なお、午後からは保護者、教職員が親睦を深めることを目的に「ボッチャ」とおして、ワイワイ、楽しいひとときを過ごすことができました。



職場体験学習

2年生が、働くことの喜びや厳しさを実感し、自分の進路を見つめ直すことをねらいとして、7月4日(木)5日(金)の2日間、村内の各事業所で職場体験学習をさせていただきました。

さまざまな業種で体験をさせていただくことで、普段気付かなかった周りの人への感謝の気持ちや今まで知らなかったことを知識として得ることで一人一人の進路選択に役立てていきたいと思えます。

職場体験学習にご協力いただいた地域の事業所の皆様へ感謝申し上げます。

ありがとうございました。



職場体験学習にご協力いただいた事業所を紹介いたします。(敬称略)

- 諸塚診療所
- あおば薬局
- 諸塚保育所
- 美栄造園
- 諸塚石油
- 中田自動車
- もろっこはうす
- 諸塚幼稚園
- どんこ亭
- ファミリーマート(興洋開発)

森林体験学習

6月27日(木)、1年生対象に東白杵農林振興局や諸塚村林業研究グループの皆様にご指導をいただいて森林体験学習を行いました。センダンを使ったカッティングボードを作ったり、体育館でドローンの操作をしたりするなど、諸塚村の森林を中心に学ぶことができました。



右のQRコードから諸塚中
ホームページが見れます！

